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Anik et Mimi - Anik parle de l’amitié, c’est le coeur qui compte 
 

Transcription 
 
Anik : On se fait des amis en se mélangeant aux autres, à leur parler. C’est comme ça 
qu’on se fait des amis. Sans ça si on reste tout seul dans notre coin , puis on se mélange 
pas puis on parle pas , non , c’est un peu plus difficile de s’en faire des amis . 
 
J’espère que vous aller vous faire des amis parce que la personne que vous avez choisi 
d’être amie avec ce n’est pas la difficulté que la personne elle a, même si la personne est 
en chaise roulante ou si elle a un problem physique ou mental ….. C’est pas la mentalité 
 
C’est ce qu’on a dans le coeur. C’est ça. 
 


